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N E W   L A N D M A R K

新庁舎
づ く り を 考 え る

垂水市では、

新庁舎建設にかかるさまざまな疑問に対し、

正しく理解していただくため、

「新庁舎建設車座座談会」を実施しています。

今回は、座談会等で多く寄せられる疑問について、

Q＆ A 方式でご紹介します。
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庁舎を造って、税金が増えるの？ 

人口や職員の減少を見込んだ庁舎を造るべきでは？ 

庁舎建設を目的とした市税
の増税はありません。

大きな庁舎、ぜいたくな庁舎を造る
考えはありません。

❶施設整備での増税はありません。
　中央病院や文化会館、道の駅、森
　の駅などの整備において、市税の
　増税は行っていません。

❶業務想定による規模
　完成時点を想定し、現
　在の職員数と変わら
　ない 250 人が働ける
　環境を整備します。

❷適切な財政運営
　市の貯金をはじめ、国の補助や有
　利な地方債などを活用しながら健
　全な財政運営を行っています。

❷人口＝仕事量ではない
　国・県の業務の権限の
　委譲により仕事量は増
　加し、人口に比例して
　仕事量は減りません。

❸必要な機能の確保
　意見や要望を聞きな
　がら、必要な機能（相
　談室や市民活動の空
　間）を確保します。

ポイント

Question

１

Question

２

Ａ
nswer

Ａ
nswer

新庁舎づくりＱ＆Ａ

別枠

ポイント

45 Separate  frame


